

## Petróleo :

# El trasfondo económico detrás del interés de Trump

El petróleo se ha convertido en uno de los ejes centrales del debate internacional tras la captura de Nicolás Maduro. Más allá del escenario político inmediato, la atención se ha desplazado hacia el peso estratégico de la industria petrolera y su relación histórica con Estados Unidos.

En ese contexto, el análisis no se explica solo desde la coyuntura actual, sino

también desde una serie de decisiones económicas y legales que arrastran efectos hasta hoy, especialmente aquellas vinculadas a la nacionalización del sector energético y a los conflictos entre el Estado venezolano y empresas extranjeras.

Según explica Édgar Fuentes-Contreras, experto en Derecho Internacional y académico de la Universidad de los Andes (Uandes), el

discurso del presidente Donald Trump sobre Venezuela responde, en parte, a una lógica dirigida al público interno estadounidense. «El tema del petróleo en el caso de Estados Unidos está muy vinculado por el discurso que hace Trump, pero hay que recordar que es un discurso que hace especialmente para los norteamericanos, que están cansados de intervenciones del país a

otras situaciones donde generalmente no les representa nada a ellos».

Al respecto, el especialista señala que uno de los hitos clave en esta relación fueron los procesos de nacionalización iniciados en la década de 1970 y profundizados en 2007, cuando se concretaron expropiaciones que afectaron directamente a compañías petroleras estadounidenses.

